
 

 

                          

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・出席報告  森田康之委員長 
井原 實様 ガバナー在任中は大変お世話になりあ

りがとうございました 

小林  忠 井原直前ガバナーようこそ！ 

今村  勲 井原直前ガバナー本日はありがとうござ

います 

切通 勇次 今日はいくらか涼しいです 

須田  清 暑中見舞い 

延島 三男 井原直前ガバナー卓話楽しみです 

藤原 忠雄 井原 PG 本日は当クラブ訪問ありがとうご

ざいました昨年度は本当にご苦労様でし

た今年度共よろしくお願いいたします 

槙  孝夫 井原直前ガバナーようこそ 

山口久仁幸 井原パストガバナー本日はありがとうご

ざいます 

森田 康之 井原 RG よろしく 

 

10口 21,000 円 累計 90,000円 
 

会員 出席 計算 MU % 

20 9 18 3 67 

 

 

  

 

 卓 話    直前ガバナー井原 實様 
 

 

 

 

 

 

「会員増強について」 

♦退会者がでる危険なポイント 

・周年行事が終わった後には必ず退会者が出ている 

♦クラブの現状を把握する 

・出席率 90％の維持はできているか 

・例会がマンネリ化していないか 

・魅力ある例会づくりができているか 

♦今後の課題（増強と維持） 

・SAAを中心に例会運営をする（基本に戻る） 

・ロータリークラブに入る必要性は何か考える 

・クラブとして地域活動の方向性 

・例会への出席率向上 

ロータリーでの例会出席率はとても大切です。規定

審議会にてだいぶ緩くなりましたが、緩いのと緩め

てよいとは違うと思います。そこはクラブで判断す

ることが必要です。 

♦当クラブへの感想 

例会場へのアクセスがとても良く、青少年交換プロ

グラム、インターアクト、姉妹クラブ有など、クラ

ブとしての活動はできていると思いますが、クラブ 

 

としての方向性がどこにあるのか、45 周年を前に見

直しが必要であるように思います。また、蕨駅側に

あるモニュメントの今後や例会場のリフォームなど

も明るく、活気あるクラブ作りの 1 つになるのでは

ないでしょうか。 

第 1962回 7月 26日 親子 3代 3クラブ合同夜間例会 ベルヴィ武蔵野 

 

 

 

 

 

 

3クラブ 会長・幹事 

 ニコニコ・出席 
8 口 10,000 円 

累計 100,000 円 

 

会員 20名 出席 8名 

計算 16 名  50％ 
50s オールディーズバンドの演奏 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

